

BADEN Musik an der Kantonsschule

An der Kantonsschule Baden werden Schüler mit Grundlagenfach, Schwerpunktfach Musik sowie Schüler aus der kantonalen musikalischen Begabtenförderung unterrichtet. Nun fand die Vorausscheidung des Schweizerischen Jugendmusikwettbewerbes (SJMW) statt. Dabei nahmen Schüler der Klavierklasse von Antje Maria Traub teil und gewannen Preise: 1. Klavier Solo: Christina Staudenmann, Simon Popp (Alterskat. II); 1. Klavier Solo: Andrea Staudenmann (Alterskat. III); 2. Klavier Solo: Ninosh Irmay (Alterskat. II); 3. Klavier Solo: Jonathan Chen (Al-

terskategorie IV); 1. Duo Kammermusik: Jonathan Chen & Manuela Staudenmann (Kanti Baden & Wettingen), Klavier und Querflöte; 2. Alte Musik: Christina Staudenmann (Cembalo) und Angela Hug (Blockflöte, Musikschule der Region Baden); 2. Trio freies Repertoire: Simon Popp (Cembalo) mit Magdalena Popp und Tobias Andermatt (Blockflöten, Musikschule Konservatorium Zürich); Alle Ersplatzierten haben sich für den Finalwettbewerb vom 3. bis 5. Mai in Bern qualifiziert.

Von **Johannes Popp** aus Nussbaumen